
文书吧（www.wenshuba.com）
办公文档免费下载

配音大赛活动总结（通用4篇）

篇1：配音大赛活动总结

         1.活动目的：为丰富我院校园文化生活提升我院学生驾驭语言的能力充分表

现语言艺术的魅力在首届校园电影配音大赛的基础上我们再次推出了倍受欢迎的第二届校园电影

配音大赛

         2.活动时间：20XX年10月28日——11月21日

         3.活动地点：唐山师院九阶

         4.活动形式：比赛

         5.活动范围：面向全院报名和参赛

         6.活动流程：此次活动范围较大面向唐山师范学院全体学生我们根据比赛规

则进行了预赛和决赛从报名的19部作品中选出了10部作品进入决赛参加我们的第二届校园电影配

音大赛决赛暨颁奖晚会在颁奖晚会中我们不仅安排了比赛还插入了多种文艺节目其中有我社独具

特色的古典诗歌朗诵《钗头凤》歌曲《白月光》双簧表演《炒饭搭档》等高水平的文艺节目不论

是我们的比赛还是我们的文艺节目都以其高质量赢得广大观众的阵阵掌声最后我们依据评委们的

打分颁出了一等奖二等奖三等奖及优秀奖此外我们还颁出了最具人气奖和最具个性声音奖两个单

项奖

         11月8号晚,电影配音大赛复赛在教学楼E204举行经过上星期紧张精彩的初赛10

队选手脱颖而出争取广外赛区的三甲位置他们分别是；星星212声斗士武林无厘头刘邢keepwalking

IP姐弟搞怪4+1bananaunite538浪影声人和Ifocus

         准备工作：为了能够最大限度地考验选手们的实力做到公正、公平电影文化

协会经过多番认真商讨把复赛分为两大环节：临场文档台词配音和原创电影片段配音台词配音主

要考选手们的应变能力和对人物台词的理解能力而原创电影配音则可以充分体现出选手们的创意

和个人特色在宣传工作方面当进入的复赛名单一出来宣传部的干事们马上开展复赛的宣传工作把

复赛的宣传海报贴于各栋宿舍的宣传栏加深大家对复赛事项的了解

         在6点的时候电影文化协会的干事们忙着比赛现场的布置把记者区、评委区、

会员区、观众区合理安排好希望为选手们和观众提供愉快的环境各队选手陆续到场个个自信十足

精神饱满在随机抽取文档台词后大家都抓紧时间对稿十分热烈

         活动过程：7点许多观众已经进场上座率很高现场气氛十分高涨！随着主持们

动听的声音比赛正式开始第一个环节就是临场文档台词配音台词种类多样有悲情浪漫的〈云水谣

〉有搞笑无厘头的〈逃学威龙〉还有文艺味的〈花样年华〉虽然是临场发挥但是选手们没有一点
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怯场个个流畅自如不断赢得一阵又一阵的掌声
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         紧接着就是最具有观赏性的原创电影片段配音许多选手都选择了自己剪接电

影片段自己编剧加大了配音的难度有的选手还选择了跟我们大学生活密切相关的话题如英语四级

考试断网等使观众们产生强烈共鸣现场气氛十分热烈笑声不断

         时间过得十分快9点半左右10队选手表演完毕观众们脸上都有种依依不舍的申

请由于时间关系入围名单会在11月9日公布虽然未知结果如何但是选手们通过这样一个舞台能为自

己喜欢的电影配上自己的声音这一定会是所有选手所有观众心目中难忘的一个夜晚！

         赛后总结：电影配音大赛复赛完满结束我们电影文化协会及时总结对于这次

活动各部门的工作做得基本满意当然仍有问题存在下阶段仍需更加努力希望通过发现问题改正问

题使我们的工作做得更好使11月15号晚的决赛更加精彩更加完美！

篇2：配音大赛活动总结

         24日，我们农学院学生会网络部在研究生学院214教室举办了农学院首届动漫

作品配音大赛。举办此次比赛，旨在丰富同学们的课余生活，增长见识，营造一个积极，团结，

进取的课余生活氛围。同时为热爱动漫的同学们打造一个展现自我的舞台。

         此次比赛由网络部策划和举办，作为网络部的特色活动，得到了网络部所有

成员的重视。比赛从策划到举办，网络部所有成员在部长车喜庆的带领下，齐心协力，献计献策

，考虑到了活动的各个细节。可以说，此次活动的成功举办，与所有成员的努力是分不开的。同

时，活动得到了学生会文艺部，女工部，科技部的大力支持，他们为本次活动的举办都贡献了自

己的一份力量。

         一、活动过程

         本次比赛我们邀请了农学院学生会主席张广宇，校社联副主席曹阳，校网络

部部长高阳，以及各学院网络部部长做为我们的嘉宾。活动首先由农学院“情歌王子”马文龙的

一曲《心有独钟》开场，顿时全场安静下来，只有静静聆听他那悠扬的歌声。歌曲唱罢，主持人

宣布比赛开始。首先进行比赛的第一环节。

         第一环节由选手自主选择作品进行配音。选手们充分发挥想象，选择了非常

有特色的作品来进行配音。其中第五组选手更是有创意，用东北话来配著名的动画电影《麦兜响

当当》，将麦兜的可爱与幽默演绎的淋漓尽致，将比赛推向了一个高潮。

         第一环节结束，由14级的各班班长联合上台，进行即兴节目，对动漫《开心

西游记》进行配音。他们将剧中人物的语气模仿的惟妙惟肖，还带上更具幽默感的动作，他们的

表演不断被同学们欢乐地笑声打断。

         两轮比赛结束，同学们还沉浸在刚才的欢乐中，接下来的双簧表演又让观众

着实感到了幽默的力量，所有人都开怀大笑，忘记了所有的烦恼，只是尽心享受这真正的快乐。
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比赛的最后，由评委评出了一等奖一组，二等奖与三等奖各两组，由到场的嘉宾为选手们颁奖。
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         二、活动自我评估

         总的来说，本次动漫作品配音活动在各方面的努力下，取得了相对圆满的成

功。活动结束后，我们也做了总结与反思。我们将活动成功的因素总结为以下几点:

         1、前期准备充分

         在部长提出本次活动的策划之后，网络部所有成员就为了本次活动而不断努

力。从作品的选择到作品的消音处理，从活动的流程到选手的排练，所有人都为了活动尽心尽力

，将活动的每一个环节都做了充分的准备。

         2、分工明确，密切配合

         为了准备活动，每个人都有具体的工作需要落实，例如，部长要邀请各位评

委及嘉宾，并对活动作具体的统筹与安排;副部长主要负责选作品及对作品进行处理;干事要做的就

是向广大的14级同学做宣传，号召同学们踊跃报名。除此之外，学生会文艺部及女工部也做好了

自己部门应该做的事，也为活动的成功举办做出了不可忽视的贡献。

         3、宣传范围广，影响深度大

         此次活动不但面向14级大一新生，同时也在12级和13级同学们之间做了广泛

的宣传。各年级同学都踊跃参加比赛。12级同学还积极为活动准备文艺表演节目。选手们也积极

准备，为了表演成功不断努力。这些都促成了活动的成功举办。

         与此同时，由于是首次举办动漫配音大赛活动，难免有缺漏。因此，我们也

总结了活动中的缺点与不足之处:

         1、活动现场秩序较为混乱。由于现场人数较多，同时观众不断被选手的幽默

与搞笑逗乐，导致现场秩序混乱，又由于没有安排维持秩序的人员，这种状况没有得到很好的控

制。

         2、活动后期较为仓促。事先对活动时间估算不准，结果在第二环节时持续时

间太长，现场观众情绪出现烦躁，活动的效果下降。

         三、活动结果与意义

         活动进展顺利，影响广泛，取得了圆满的成功，也达到了预期的目的，同时

这次活动也充分锻炼我部门的成员，让我们在举办活动的过程中学习到了许多东西，比如活动的

组织与准备等等。活动虽然小，但是却举办的有声有色，得到同学们的良好反应，丰富了同学们

的课余生活。使同学们在学习的同时找到久违的那份欢乐。

篇3：配音大赛活动总结
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         2011年11月14日至2011年11月23日，我们完成了淮海工学院电影配音大赛

         一、活动目的

         电影中的经典对白片段一直被人们视为培养学习兴趣非常好的辅助方法之一

，通过此项大赛可以进一步提高同学们鉴赏电影的能力、练习电影对白的积极性。旨在提高同学

们对外语的学习兴趣、语言的模仿能力，丰富学生的课余生活，以“锻炼自我、增强信心、树立

榜样”进一步推动学校的科技文化、精神文明建设。通过此次活动，加强了口语实践训练，积累

了学习经验，丰富了教学的第二课堂活动，又拓展了学生的综合素质和语言应用能力，营造了浓

厚的语言学习氛围，从而促进了学风建设和高品位的校园文化建设

         二、活动过程

         本次比赛是采取主办方直接联系参赛者，参赛者上交作品，由评委给出适当

的分数，则由评选。

         三、活动结果

         本次比赛分初赛和决赛两轮，大赛评委由专业老师组成。

         一等奖：一个

         二等奖：三个

         三等奖：五个

         优秀奖：若干

         优秀组织奖：三个

         最佳男、女配音奖各一名（由评委根据现场表现评议给出）。

         各获奖者均颁发校级荣誉证书；各获奖单位颁发奖牌。

         四、活动经验

         本次活动总的来说取得了较大的成功。部门内部成员们分工合作，默契程度

在各项工作的完成中越来越高。同时，部门成员积极主动要求工作，这样的工作热情感染了整个

部门。

         但是，这次活动中我们还存在着一些不足。这次的原声配音大赛基本上是跟

随上一届的脚印完成的，创新是我们需要多加考虑的方面。此外，邀请评委困难是两届配音大赛

存在的共同问题，用什么方法能够事半功倍地请到评委是我们以后策划每一场比赛都需要考虑的

问题。
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         五、今后打算

         我们希望在以后举办类似比赛的时候，我们能够有所创新，做到更好，把视

野扩大，争取能够策划出形式更为多种多样的比赛来调动同学们学习的积极性。

篇4：配音大赛活动总结

         这届配音大赛终于在这个星期二圆满结束了。回想起从举办活动开始的策划

，然后宣传，再到比赛，最后的总结，一共用了一个多月的时间。这个月我社不知道开了多少次

会，修改了多少次策划，弄得大家筋疲力尽。现在就让我们一次来回顾总结本次活动的整个流程

。

         首先是策划，我们几个人基本上用了一个多星期反复思考讨论，然后不断的

修改完善，最后才完成了。光是这策划就弄得我们焦头烂额，不过大家都坚持不懈，毕竟这是我

们社团至今为止办的最大的一次活动。这期间也有一些不足，比如大家彼此的沟通还有些欠缺，

团队合作默契缺乏等。不管怎么说，策划终于获批成功了。

         其次就是宣传，这个也是最头疼的的环节，要是宣传的好，活动就成功了一

半了，所以我们想了三个方案同时进行。第一就是画海报宣传，这个方法虽然很传统但很管用，

而且这次的海报我个人认为画的很不错，看来大家都很努力。第二就是早自习去教室宣传，虽然

中间出了一些问题，但是还是完成了。最后一个就是摆摊宣传，这次是最痛苦的，因为要守一天

，想起大家上了课就跑到摊点去守着，然后还要去上课。不过宣传上面也有很多不足，比如人员

的调配就出了问题，不过好在及时解决了。那宣传的.两天可以说现在都令我记忆犹新，怎一个累

字了得！不过我们的付出终于也有回报，报名的人数很可观，这让我们倍感欣慰。

         宣传完后，比赛就要开始了。随后的一周我们社团就开始准备了，我部门主

要负责人手分配以及借用教室，不过这次的工作还是有点不如人意，主要是部门人手缺乏团结，

有点散乱，不过在比赛准备中还是表现不错，以后还要注意团结。等一切完毕后，再把参赛者组

织起来开个会，初赛就拉开帷幕了。

         初赛开始，大家都比较重视，毕竟第一炮必须打响。不过那天教室出了点小

意外，其他的也还正常进行。那天大教室基本上坐满了人，效果比我想象的要好的多，而且参赛

选手的实力也令我惊讶。呵呵，我当天也参加了，觉得真的很不错，很有意思。这期间整个教室

欢笑声，鼓掌声络绎不绝，而此次初赛也在这此起彼伏的声音中落下了帷幕。这次初赛的成功，

无疑给我们打了一剂强心针，对接下来的复赛，决赛也有了信心。

         接下来大家立即投入了复赛的准备中，这次大家拖着疲惫的身体奋斗着。期

间我也感觉到有些力不从心，毕竟初赛和复赛没相隔几天，大家基本没休息，不吃下午饭是常有

的事。接下来的复赛也挺成功的，我们邀请了院系主席团的代表以及社联代表来当评委，这个声

势还是比较大的。有了初赛的经验，复赛举行的挺成功的，但是借的那个音响没起多大用处，不

然还能够锦上添花。还有就是记分员那里出了问题，这应该是复赛不小一个错误吧，希望不要在
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决赛出现。这次总共有九组进入决赛，恭喜他们。

         这次复赛完后，大家又马不停蹄的准备最后的决赛，这次决赛我们原本打算

请五名老师的，可是那天比赛居然与院里多个比赛"撞车"，导致只有一名老师来到现场，而且观

众也少了许多，这给了我们不小的打击。而且在比赛途中电脑居然出了五次故障，幸好社长的冷

静领导以及当天主持人的立刻反应，才将这尴尬化解。最后终于在大家的努力中，此次决赛终于

结束了，我们也松了一口气。送走了评委与选手，大家收拾好都去上课了。

         回想起此次比赛，我的收获也不小，这一个月走来虽然感觉筋疲力尽，但是

看着大赛的圆满结束以及大家的好评，觉得还是很值得。不过其中也有一些不足之处，希望在下

一届的配音大赛中能过杜绝，而且越办越好。
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